

Anne-Catherine Berner, nueva presidenta de Grifols

- *Los accionistas de Grifols han aprobado todas las propuestas en la Junta General de 2025.*
- *Los accionistas han reelegido a Víctor Grifols Deu como miembro del Consejo de Administración, avalando su profundo conocimiento del negocio y su papel clave en el desarrollo y consolidación de los principales proyectos estratégicos de la compañía. También han ratificado el nombramiento de Pascal Ravery, como consejero independiente. Paul S. Herendeen ha quedado designado como consejero de la sociedad.*
- *En 2024 la compañía superó las previsiones con unos ingresos que alcanzaron los 7.212 millones de euros y un beneficio neto de 157 millones de euros.*
- *Además, en 2024 se alcanzaron todos los hitos de innovación previstos, entre los que destacan las solicitudes de aprobación del fibrinógeno en la Unión Europea y Estados Unidos.*

Barcelona, 5 de junio de 2025.- Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P, NASDAQ:GRFS), compañía global del sector salud líder mundial en la producción de medicamentos plasmáticos y en el desarrollo de soluciones innovadoras de diagnóstico, ha nombrado a Anne-Catherine Berner, nueva presidenta no ejecutiva de Grifols tras su Junta General de Accionistas 2025. La nueva presidenta sustituye al presidente saliente, Thomas Glanzmann, quien tras dos décadas de dedicación y compromiso con la compañía ha decidido no optar a la reelección.

En esta etapa, la compañía busca afianzar su estrategia orientada a la creación de valor sostenible a largo plazo, con una firme apuesta por la investigación y la innovación, así como el avance hacia la autosuficiencia en plasma.

Anne-Catherine Berner se ha dirigido a los accionistas de Grifols y ha dicho: “Es un honor formar parte de una compañía tan excepcional, que durante más de un siglo de historia ha mejorado la vida de millones de personas. Los valores que nos han traído hasta aquí son los pilares fundamentales de nuestro éxito y seguirán guiando nuestro camino en adelante. Como presidenta, trabajaré por mantener los más altos estándares de calidad, rigor, transparencia y gobernanza que caracterizan a la compañía y velaré por los mejores intereses de nuestros pacientes y donantes, con la vista puesta en el largo plazo”.

El vicepresidente y consejero de Grifols, Raimon Grifols, ha querido aprovechar la ocasión para dar la bienvenida a la nueva presidenta y agradecer al presidente saliente por sus años de servicio: “Desde su llegada al Consejo de Administración como consejera independiente en 2024, Anne ha demostrado capacidad y visión para presidir Grifols. Estamos convencidos de que su experiencia, criterio y liderazgo contribuirán decisivamente al éxito de la compañía en esta nueva etapa. También queremos expresar un agradecimiento muy especial a Thomas por sus 20 años de compromiso excepcional con Grifols, siempre actuando en el mejor interés de la compañía y sus grupos de interés”.

Los accionistas de Grifols han respaldado todos los puntos del orden día sometidos a votación en la Junta General de Accionistas de 2025, celebrada hoy en la sede de Grifols de Sant Cugat del

Vallès, y que ha contado con la representación de 602 accionistas, titulares de 297.122.195 acciones de Clase A, que representan el 69,72% del capital social de la compañía con derecho a voto. El amplio apoyo recibido en Junta refleja la confianza del accionariado en los pilares fundamentales de Grifols y el rumbo estratégico de la compañía.

En el transcurso de la Junta, los accionistas han respaldado la reelección de Víctor Grifols Deu como miembro del Consejo de Administración. Su continuidad en el órgano de gobierno de la compañía ha sido avalada por su conocimiento profundo del negocio y su papel clave en el desarrollo y consolidación de los principales proyectos estratégicos de la compañía en los últimos años, a la vez que garantiza la continuidad de una visión alineada con los objetivos a largo plazo de Grifols. Además, los accionistas también han aprobado la ratificación de Pascal Ravery como consejero independiente. El consejero dominical Paul S. Herendeen ha quedado designado como consejero de la sociedad por parte de los accionistas Flat Footed, Mason Capital y Sachem Head.

Entre otras propuestas destacadas, cabe mencionar el respaldo de los accionistas a las cuentas del ejercicio 2024, en el que la compañía superó las previsiones con unos ingresos que alcanzaron los 7.212 millones de euros, lo que supone un incremento del 10,3% a tipo de cambio constante, un EBITDA ajustado de 1.779 millones de euros, con un margen operativo del 24,7%, y un beneficio neto de 157 millones de euros. Además, la compañía ha trasladado que se han alcanzado todos los hitos de innovación previstos para 2024, entre los que destacan las solicitudes de aprobación del fibrinógeno en la Unión Europea y Estados Unidos.

Los accionistas también han refrendado la política de remuneración de los consejeros de la Sociedad y el plan de incentivos en acciones para 2025, así como la disminución a 12 del número de miembros del Consejo de Administración.

Para más información: [Grifols Junta General de Accionistas](#) y el [Informe Anual Integrado y de sostenibilidad de Grifols de 2024](#).

ATENCIÓN A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Grifols Press Office

media@grifols.com

Tel.: +34 93 571 00 02

Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación

de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS).

Para más información, visite www.grifols.com

AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "tratará de conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis futuras para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando la legislación aplicable lo requiera expresamente. Página 4 de 4 Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, y cualquier normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.